

8^{ème} stage de printemps à Fribourg (CH)

Samedi 18 et dimanche 19 avril 2015

Le 8^{ème} stage de Printemps de Fribourg qui s'est déroulé du 18 au 19 avril 2015 a permis aux 24 jodokas présents de pratiquer de manière intensive l'école Shinto Muso Ryu. C'est avec plaisir que le groupe de Fribourg (représenté par Séverin, Jean-Jérôme, Claude et Sasha et moi-même,) a accueilli les jodokas venus de Montreux, Genève, Sion, Zürich, Bâle, Lyon, Mâcon et d'Allemagne.



Au cours des quelques 10 heures d'entraînement, nous avons mis l'accent sur les déplacements et le Shisei. Ces concepts ont été travaillés tout particulièrement durant les kihons sotai, puis les participants ont tenté de les appliquer aux différentes séries de katas (comme notre présidente Barbara et Claude le démontrent de manière assez convaincante, me semble-t-il).



La présence de Michel Ducret (Menkyo Kaiden, que je tiens à remercier pour sa présence) a permis à Jean-Jérôme d'être initié à la série Okuden. Félicitations.

Quelques personnes ont passé des grades avec succès. Il s'agit de Wagan Danyelan du dojo Shûrikosei de Sion (5^{ème} kyu), de Sasha Odin du Bushido Club de Fribourg (5^{ème} kyu) de Véronique Daniels du Joshin dojo de Bâle (4^{ème} kyu) et de Claude Dupasquier du Bushido Club de Fribourg (2^{ème} kyu).

La soirée a débuté par un apéro amené traditionnellement par Jean-Jérôme, puis s'est poursuivie par la non moins traditionnelle fondue moitié-moitié. La soirée s'est terminée fort tard pour certains.

Je tiens à remercier chaleureusement aussi notre cuisinière attitrée, Chantal, qui nous a choyé, comme chaque année. Un tout grand merci aussi à Séverin pour l'organisation et à tous les participants.



A l'année prochaine

Yves Galley